

Oración para cada día en

FAMILIA Cuarta Semana de Octubre

Intención de oración

Por todos los que forman parte de la Iglesia y tienen una responsabilidad dentro de ella, que renueven el fervor misionero, la valentía del anuncio del Reino, para vivir este servicio con alegría, entusiasmo y comunión con todo el pueblo de Dios.



"Mujer, quedas libre de tu enfermedad"

LUNES 26 DE OCTUBRE

Antes de comenzar...

En esta nueva semana Señor, queremos como familia acoger tu amor, danos un corazón agradecido. Venimos a ti con fe y humildad, reconociendo nuestros fallos y ahora buscamos tu perdón. Enderézanos, levántanos, renuévanos y cólmanos con tu amor misericordioso. Bajo tu mirada amorosa decimos. En el nombre del Padre, y del Hijo, y del Espíritu Santo. Amén

lectura

Según san Lucas 13,10-17

Video: https://youtu.be/pfkY9MB0KVM

Reflexión

En la lectura de este día lunes, descubrimos un ejemplo claro del amor de Jesús, es precisamente el haber curado a la mujer encorvada. Vemos también, como de nuevo los legalistas protestan porque Jesús cura a una enferma en sábado. Jesús apela a su sentido común diciéndoles: el sábado es un día de Dios, un día en el que recordamos la bondad de Dios y le damos gracias por su amor.

Este pasaje sanador del evangelio de san Lucas, resume, de alguna manera, el mensaje de Jesús. Él quiere que tengamos vida en plenitud y se propone liberarnos de todo lo que nos encadena. Esto incluye la enfermedad, pero también actitudes humanas y juicios que nos esclavizan. Para Jesús, la misericordia y compasión son primordiales. Pidamos tener un corazón que sea como el corazón de Jesús, siempre compasivo y dispuesto a defender a los pobres y sufrientes.

Hoy nos podemos preguntar:

- ¿De qué esclavitudes queremos que Jesús el Señor, nos sane y libere?
- ¿La imagen de la mujer encorvada, dice algo de mi propia experiencia?

Oración

Señor, líbranos de nuestras esclavitudes, que nos dejémonos curar por Ti, para recibir tu sanación y liberación. Sabemos que nos amas y por lo mismo queremos comunicar y testimoniar ese amor sanador a todos los que encontremos en nuestro camino, fortalece nuestra fe.

Que la bendición de Dios todopoderoso, Padre, Hijo y Espíritu Santo descienda sobre cada uno de nosotros y permanezca para siempre. Amén.

Terminemos este espacio orante escuchando la canción "Al corazón de Jesús" Cristóbal Fones. sj.

Link: https://youtu.be/21Gom7cemfM



"¿A qué se parece el reino de Dios?"

MARTES 27 DE OCTUBRE

Antes de comenzar...

Hoy la liturgia nos recuerda la fiesta de san Simón y san Judas, apóstoles. Se les celebra en un mismo día porque según una antigua tradición los dos iban siempre juntos a predicar la Palabra y el Reino de Dios. Ambos fueron llamados por Jesús para formar parte del grupo de sus 12 escogidos. Nos ponemos en presencia de Dios uno y trino.

En el nombre del Padre, y del Hijo, y del Espíritu Santo. Amén

lectura

Según san Lucas 13,18-21

En aquel tiempo, decía Jesús: « ¿A qué se parece el reino de Dios? ¿A qué lo compararé? Se parece a un grano de mostaza que un hombre toma y siembra en su huerto; crece, se hace un arbusto y los pájaros anidan en sus ramas.»

Y añadió: « ¿A qué compararé el reino de Dios? Se parece a la levadura que una mujer toma y mete en tres medidas de harina, hasta que todo fermenta.

Palabra de Dios



En el evangelio de hoy, vemos a Jesús siempre comparando el Reino con algo pequeño, que luego crece en algo grande que da vida, lento pero seguro. Este modelo a menudo decepciona a quienes preferirían algo grande y notorio desde un principio. Aquellos que creen en la clase de Reino que predicaba Jesús, son personas de esperanza, que ven la gran paciencia de Dios actuando en el mundo, incluso en contra de todo lo que parece imposible.

Algo tan pequeño como una semilla de mostaza o una medida de levadura pueden, dada su propia condición, producir un gran crecimiento y transformación. Así como el árbol de mostaza cobija a los pájaros del aire, el reino de Dios está escondido pero creciendo silenciosamente, y tiene lugar para todos los que deseen ir a él.

- ¿Desde mi pequeñez, cuál es el aporte que hago por la construcción del Reino de Dios?
- En este aporte al Reino de Dios ¿soy un árbol de mostaza que cobija a los vulnerables o una masa que fermenta con el mensaje de Dios a otros?.

Gración

Señor Dios nuestro: Al celebrar hoy a tus apóstoles Simón y Judas, recordamos cómo tu Hijo pudo edificar su Iglesia con hombres débiles, sencillos y hacerlos su firme fundamento. Te pedimos hoy, que nuestra fe sea inquebrantable. Ayúdanos a reconocer las semillas de transformación que Tú has colocado en el mundo. Ayúdanos a comprender que las semillas del Reino también están creciendo en cada uno de nosotros.

Que la bendición de Dios todopoderoso, Padre, Hijo y Espíritu Santo descienda sobre cada uno de nosotros y permanezca para siempre. Amén.



"Miren:
hay últimos
que serán
primeros,
y primeros
que serán
últimos"

MIÉRCOLES 28 DE OCTUBRE

Antes de comenzar...

En este nuevo día que nos concedes Señor, queremos tomar conciencia de que hay tantos pobres en el mundo, que hay tanta gente que sufre a causa de la injusticia y de dureza de corazón de otros. No nos permitas que permanezcamos indiferentes a su grave situación, sino danos el valor para compartir con los necesitados y ser la voz de los sin voz. Puestos en tu corazón de buen Dios decimos.

En el nombre del Padre, y del Hijo, y del Espíritu Santo. Amén

lectura

Según san Lucas 13,22-30

Video: https://youtu.be/foCbDQrdpCs



La lectura que hemos escuchado nos dice que para ser discípulos de Cristo, no es suficiente solo saber sobre el Señor, orar o leer la Biblia. Jesús nos dice de tantas maneras a lo largo del evangelio, tenemos que vivir como discípulos suyos y encarnar su palabra en nuestra vida.

Invitados a anunciar su Buena Noticia a través de lo que hacemos y decimos. A vivir con entusiasmo según su Palabra y a aprender de Él, para abrir nuestras puertas y nuestros corazones a quien quiera que nos necesite, para que también Él nos abra la puerta a nosotros cuando llamemos y le pidamos lo que necesitemos.

- ¿Ser fieles a lo que creemos, es entrar por la puerta angosta?
- ¿Cómo es nuestro compromiso con el Señor, a medias, o con un corazón disponible?



Señor Jesús, sabemos que la puerta al Reino de Dios puede ser angosta, enséñanos a vivir comprometidos con nuestra fe, que requiere estar abiertos y disponibles para todos, anunciando con nuestra vida tu Reino de paz y justicia, alegría y amor. Te pedimos que el mensaje de Jesús, sea Buena Noticia para todos. Que ese mismo mensaje sea también para cada uno de nosotros fuente de alegría y paz.

Que la bendición de Dios todopoderoso, Padre, Hijo y Espíritu Santo descienda sobre cada uno de nosotros y permanezca para siempre. Amén.



"Jerusalén,
Jerusalén,
que matas a los
profetas
y apedreas
a los que
se te envían"

JUEVES 29 DE OCTUBRE

Antes de comenzar...

Iniciamos nuestro momento orante, con la certeza de que tener un ideal, una meta, un destino claro a donde ir, aún a costa de sacrificio y de dolor, es muy tranquilizador incluso en medio de la incertidumbre. Guárdanos siempre en actitud de marcha, caminando con fe y confianza, sin miedo ni vacilación, porque estamos seguros de que nada nos puede dañar y que ninguna prisión hecha por manos o mentes humanas puede arrebatarnos nuestra libertad interior que tú nos has dado,

En el nombre del Padre, y del Hijo, y del Espíritu Santo. Amén.

lectura

Según san Lucas 13,31-35

Video: https://youtu.be/2E1Gk7I6Q7c

Reflexión

En el Evangelio de este día, vemos como aparentemente, algunos fariseos comprensivos le advierten a Jesús que Herodes le va a matar. Jesús replica diciendo que él ya se ha enfrentado con los malos espíritus y continuará su viaje hacia Jerusalén. "Tiene que seguir su camino", donde la muerte le espera "hoy, mañana y pasado mañana", es decir, pronto.

- ¿En qué circunstancias, somos cristianos valientes?
- ¿De qué manera he sentido la fortaleza del Señor, en las dificultades de la vida?



Señor Jesús, pedimos por todos los perseguidos por su fe, para que Jesús el Señor les dé fortaleza para permanecer siempre fieles sin desfallecer. También pedimos por todos nosotros, para que a través de problemas, dudas y dificultades, Dios nos ayude a crecer en la fe. Conocemos claramente nuestra meta: amar a Dios y a los hermanos, y nada nos debe disuadir de amar. Sabemos que estamos en las manos de Dios

Que la bendición de Dios todopoderoso, Padre, Hijo y Espíritu Santo descienda sobre cada uno de nosotros y permanezca para siempre. Amén.



"Jesús, tocando al enfermo, lo curó y lo despidió"

VIERNES 30 DE OCTUBRE

Antes de comenzar...

En este día vamos a orar por todas nuestras necesidades, oremos también para que nuestro cuidado de la creación, siempre comience con la defensa de los derechos de los pobres y los más necesitados. Hoy, Jesús nos recuerda que el principio más importante de nuestras vidas debe ser el bien común, el amor, la caridad al prójimo.

En el nombre del Padre, y del Hijo, y del Espíritu Santo. Amén.

lectura

Según san Lucas 14,1-6

Un sábado, entró Jesús en casa de uno de los principales fariseos para comer, y ellos le estaban espiando.

Jesús se encontró delante un hombre enfermo de hidropesía y, dirigiéndose a los letrados y fariseos, preguntó: «¿Es lícito curar los sábados, o no?» Ellos se quedaron callados. Jesús, tocando al enfermo, lo curó y lo despidió.

Y a ellos les dijo: «Si a uno de ustedes se le cae al pozo el burro o el buey, ¿no lo saca en seguida, aunque sea sábado?» Y se quedaron sin respuesta.

Palabra de Dios.

Reflexión

El evangelio de hoy relata uno de los episodios de discusión entre Jesús y los fariseos, pero que ciertamente tiene mucha vigencia y actualidad en nuestros días. Jesús deja muy claro que no hay ley alguna, aunque sea la del sábado, que esté por encima de la persona. Es importante la ley y el cumplimiento de la misma, pero sin olvidar lo esencial: el amor, la compasión y la misericordia.

Jesús nos enseña con su ejemplo que hay algo más fuerte que el legalismo, y es precisamente el mandato del amor.

Pensemos

Qué es lo fundamental frente a la pregunta de la lectura de hoy ¿Está permitido curar en sábado o no?, por ejemplo: en el contexto de la Pandemia, tenemos protocolos para cuidarnos, ¿seríamos capaces de romperlos, si alguien está en peligro?

Gración

Señor Jesús, danos la voluntad de hacer el bien siempre, sin importar las críticas que podamos recibir. Ayúdanos a encontrar la felicidad en el servicio al prójimo. Haznos firme ante la adversidad para ser mensajeros de tu esperanza y de tu amor

Que la bendición de Dios todopoderoso, Padre, Hijo y Espíritu Santo descienda sobre cada uno de nosotros y permanezca para siempre. Amén.

Terminemos nuestra oración cantando la canción "Grande es tu Amor" Hna Glenda

Link. https://youtu.be/JDR9CHqM6Zw